

NO ME SALEN LAS CUENTAS

Por más que hago la prueba del 9, no me salen las cuentas del II Pian de Desarrollo. Mi mujer lo achaca a mi deficiente gancho para las Matemáticas, pero yo no me conformo con tales razones, porque si en realidad nunca fui capaz de acabar una regla de tres simple, en cambio la prueba del 9 fue mi especialidad en mi carrera de ingeniero, hasta el punto de que los primeros de la clase acudían a mí con el fin de que les comprobase sus operaciones aritméticas por

este método infalible. Así conseguí granjearme la amistad, el cariño y la admiración de todos mis compañeros.

todos mis compañeros.

En mi vida el número 9 lo ha sido todo. Y no tendría palabras para expresar los servicios que dicho número me ha prestado en mis relaciones conyugales. Hasta creo que mi mujer siente unos irreprimibles celos por mi dedicación al 9. Cosa esta, en cierto modo, comprensible; pero lo que ya no me entra en la cabeza es que don Laureano no haya con-

tado con mis conocimientos a la hora de hacer su balance del II Plan. ¿Qué le costaba a don Laureano haberme llamado un momento por teléfono? Yo hubiese acudido urgentemente en su auxilio con mi maletín de nueves. De esta forma habría p o d i d o pasar al III Plan habiendo quedado atado y blen atado el II; porque, ya digo: a mí no me salen las cuentas.

Pero, ante el silencio de don Laureano, empiezo a sospechar que en este país los técnicos como yo no interesamos.

JACK





NORMAS PARA EL ACCESO A LOS RECINTOS UNIVERSITARIOS DURANTE EL PRESENTE CURSO, SI DIOS QUIERE

Con vistas a una mayor fluidez en la circulación de alumnos por las instalaciones universitarias, incluso las deportivas, y evitar, como en años anteriores, la coladura solapada de elementos patógenos, se han dictado las siguientes medidas, sin las cuales será imposible la entrada a cualquiera de los numerosos y bellos recintos universitarios:

 Presentación de análisis de sangre y de orina en papel higiénico debidamente legalizado. II. Certificado de buena conducta expedido por las siguientes personas. Ama de cría, seca o de leche montañesa (se admiten otras leches). Informe de un párroco a n terior al Concilio. Calificación obtenida en los diferentes «tests» de las campañas del alumbrado. Certificación de no pertenecer a ninguna asociación de herejes clandestinos.

III. Demostrar mediante pruebas no haber participado en el bando no vencedor durante la segunda guerra mundial, ni tener intención de estar colaborando en la preparación de la tercera. El alumno se someterá a todas las pruebas que se estimen oportunas.

IV. Antecedentes genealógicos. Se valorarán aqueilos que partan de la Reconquista llegando a nuestros días.

V. Higiene total y parcial para no ensuciar una Universidad de todos y para todos los limpios.

No dudamos que con e s t a s acertadas medidas se logrará erradicar a las individualidades, capaces de cambiar el recto pensamiento de la masa.

MORTIMER

Acerque su ojo derecho a la cerradura. Si no ve nada, dé la vuelta a la página y, en su mismo lugar, podrá ver claramente hasta dónde vamos a llegar con estas libertades de ahora.



